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FECHA   Martes 19 de agosto de 2014         HORA DE INICIO     9:00  am 

LUGAR  Centro de Innovación de Desarrollo Tecnológico CI&D, Piso 3, salón 2 

# ASISTENTES CARGO ASISTIÓ 

SI NO 

1 Juliana Buitrago Jaramillo Decana (E) x  

2 Samuel Eduardo Trujillo Henao Director Programa Medicina X  

3 Gustavo Adolfo Moreno Bañol Director Programa Ciencias del Deporte y la 
Recreación 

X  

4 Omar Botero Zuluaga Director Programa Medicina Veterinaria y 
Zootecnia 

X  

5 Giovanni García Castro Director Programa de Tecnología en Atención 
prehospitalaria 

X  

6 Francisco Javier Sánchez 
Montoya 

Director Especialización Radiología e Imágenes 
Diagnósticas 

X  

7 María Elena Rivera Salazar Directora Especialización en Medicina Interna X  

8 José Fernando Gómez González Director Especialización en Medicina Crítica y 
Cuidado Intensivo 

X  

9 Julio César Gutiérrez Segura Director Especialización en Psiquiatría X  

10 Ángela Jazmín Gómez Hincapié Directora Especialización en Gerencia del 
Deporte y la Recreación 

X  

11 José Ignacio Moncayo Ortiz Director Especialización en Biología Molecular y 
Biotecnología 

X  

12 Jesús Herney Moreno Rojas Director Especialización en Gerencia para la 
Prevención  y Atención  de Desastres   

X  

13 Diomedes Tabima García  Director Especialización Gerencia en 
Sistemas de Salud 

X  

14 Duverney Gaviria Arias Director Maestría en Biología Molecular y 
Biotecnología 

X  

15 Juan Carlos Sepúlveda Arias Director Doctorado en Ciencias Biomédicas X  

16 Bibiana Murillo Gómez Directora Departamento de Ciencias Básicas x  

17 Guillermo Javier Lagos Grisales Director Departamento de Medicina Comunitaria X  

18 Héctor Fabio Gallo Mosquera Director Departamento de Ciencias Clínicas X  

19 Vicente Honorio Cediel Collazos  Representante de los Docentes X  

20 Hernando Morán Juanillo Representante Estudiantil X  

21 Diomedes Tabima García Maestría de Gerencia en Sistemas de Salud X  

22 Pendiente Elecciones Representante Egresados  x 

23 Sin Director Programa de Fisioterapia y Kinesiología  x 
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ORDEN DEL DÍA 

1. Verificación del quorum y Aprobación del Orden del Día 

2. Aprobación del Acta 026 

3. Asuntos por programas 

4. Proposiciones y varios 

5. Informe decisiones sobre Acuerdos en el Consejo Académico  Dra. María Elena Rivera) 

6. Informe de seguimiento a mesas temáticas (Coordinadores mesas temáticas) 

7. Presentación del CRIE (oficina virtual) 

8. Informe de la Decanatura 

 

1. VERIFICACIÓN DEL QUORUM Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA 

Con quórum suficiente para deliberar y decidir se inicia la reunión. Se anexa listado con las firmas de 

los asistentes. En relación al orden del día hay una propuesta de que se analicen en un consejo 

exclusivo ordinario el informe del CENBIOTEP. Se aprueba que el próximo martes 26 de agosto, el 

consejo de Facultad será de 9am a 14 horas, extendido para escuchar el informe del CENBIOTEP. 

 

2. APROBACIÓN DEL ACTA 026 

Todos los Consejeros tuvieron la posibilidad de dar lectura al borrador de Acta 026. Se someten a 

consideración y queda APROBADA. 

 

3. ASUNTOS POR PROGRAMAS 

 

MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA 

 

# 
FECHA Y 

NÚMERO DE 
RADICACIÓN 

REMITENTE ASUNTO DECISIÓN 

1 7743 María  Laura 
Sánchez 

Derecho de petición para  que sea 
escuchada por el consejo, por un 
asunto de su hija  Laura Marcela 
López S. 

NEGADA; se 
delega a la 
Decana para que 
hable con ella 
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2  Dirección 
Programa 
MVZ 
    

Quiere formalizar la constitución del 
nuevo Comité Curricular (se decide 
realizar consulta jurídica sobre el 
proceso de conformar el comité 
curricular)  

El consejo se da 
por notificado, SE 
NIEGA. Se le 
aclara al Director 
que mientras se 
convoca debe 
seguir con los 
integrantes que 
venía 

3  Alejandra 
Cardona 
Salazar 

Solicitud curso Dirigido en Producción 
Avícola  

No hay 
disponibilidad 
docente según el 
Director 

4  Director 
Programa 
MVZ 

Solicita le aprueben la contratación 
de docentes de convocatoria docente 

SE NIEGA, porque 
primero se 
consultará a la 
vicerrectoría 
académica sobre 
el proceso 

5  Director del 
Programa 

Solicita Aval para continuar  con el 
proyecto de extensión solidario.  DIA 
AVICOLA 

 
  APROBADO 

 
PROGRAMA CIENCIAS DEL DEPORTE Y LA RECREACIÓN 
 
  

# 
FECHA Y 

NÚMERO DE 
RADICACIÓN 

REMITENTE ASUNTO DECISIÓN 

1 03-7324 de 

06 de Agosto  

Norman Jairo 

Pachón 

Villamil – 

Cristian 

Fernando 

Ramos 

Solicitud de apoyo 

económico para asistir 

los días 21, 22 y 23 de 

agosto al XIII Congreso 

Nacional de Recreación 

en la ciudad de Bogotá  

Según reglamento se apoya con 

Norman Pachón con el 100% 

($1.000.000.oo) acorde con tablas 

de asignación de ayuda 

Cristian F. Ramos 75% 

($750.000.oo)    APROBADO 
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2 15 de Agosto  Angela 

Jasmin 

Gómez  

Solicitud de apoyo 

económico por 

$200.000 (auxilio de 

transporte) para los (9) 

estudiantes que 

desarrollan práctica 

profesional I y II en los 

proyectos de extensión  

del programa ciencias 

del deporte y la 

recreación, anexo 

listado   

 
 
Aprobado  por unanimidad. 

 

PROGRAMA DE MEDICINA 

# 
FECHA Y 

NÚMERO DE 
RADICACIÓN 

REMITENTE ASUNTO DECISIÓN 

1 7516 Carlos 

Andrés 

ortega y 

Daniel 

Ricardo Arias 

Solicitan apoyo  de 

$1.000.000.oo, con el 

fin de realizar el torneo 

masculino y femenino 

de  microfútbol Copa 

Medicina 2014 

               

 

                   Aprobado 

2  Juan Pablo 

Santana 

Arias 

Solicitud de 

homologación 

Se avalará lo decidido en sala 
de profesores de cada área y 
acorde con normas de 
homologación aprobadas por el 
consejo 

3 7768 César Ramón 

Romero 

Leguizamón 

Solicita homologación 

de curso de 

reanimación realizado 

en Harvard 

Se llevará a consulta la 
homologación  a los profesores 
actuales de la asignatura 
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4 7013 Dr. Rodolfo 

Adrián 

Cabrales 

solicitud de comisión de 

de servicios para 

posdoctorado por 6 

meses en España 

        
              SE AVALA 

5 84  Apoyo económico a 

docentes del depto. de 

medicina comunitaria. 

(Investigación Cualitati-

va  y Salud Pública) 

APROBADO DEL 
PRESUPUESTO  DE 
CAPACITACION  DEL 
DEPARTAMENTO DE 
MEDICIAN COMUNITARIA 

6  Dra. Nancy 

Constanza 

Córdoba 

Solicitud de aprobación 

del proyecto de 

investigación para año 

sabático, con 

correcciones 

La comisión del consejo 
solicita una semana más de 
tiempo. Se aplaza. 

7 83 Adriana 

Garcia T 

Aval para actividad de 

extensión “campaña de 

donación de sangre” 

          APROBADO 

8 82 Guillermo  

Valencia M 

Solicita aval para  

actividad de extensión 

“Atención Psicológica 

individualizada  para 

habitantes de las 

veredas Cantamonos”. 

        
  
 
            APROBADO 

 

PROGRAMA DE ESPECIALIZACION EN GERENCIA EN SISTEMAS DE SALUD 

FECHA Y 
NÚMERO DE 
RADICACIÓN 

REMITENTE ASUNTO DECISIÓN 

7778 Juan Pablo 

Solarte  y 

Dolka Patricia 

Carillo   

Solicitan reingreso a la 

especialización 

gerencia en sistemas de 

salud 

           

              APROBADO 
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7788 Dr Diomedes 

Tabima G 

Solicita aprobación de 

calendario académico  

del a XIV cohorte  

         
                APROBADO 

7787 Director del 

programa Dr 

Diomedes 

Tabima 

Solicita aval para 

realización de traslados 

presupuestales  código 

511-1-252-59 para 

asesoría de  Trabajo de 

grado de gastos 

generales para 

contratación de 

personal.  $340.000,oo 

 
 
 
 
                APROBADO 

7786 Director del 

programa Dr 

Diomedes 

Tabima 

Solicita aprobación 

para el presupuesto de 

la XV cohorte  de la 

especialización.  

APLAZADO porque se debe 
enviar con anticipación a los 
consejeros para revisión 

 

PROGRAMA DE MAESTRÍA EN GERENCIA EN SISTEMAS DE SALUD 

 

FECHA Y 
NÚMERO DE 
RADICACIÓN 

REMITENTE ASUNTO DECISIÓN 

 Dr Diomedes 

Tabima G 

          
                APROBADO 

 Director del 

programa Dr 

Diomedes 

Tabima 

  
 
                APROBADO 

 Director del 

programa Dr 

Solicita aprobación 

para el presupuesto 

cohorte III 2014-2 

APLAZADO porque se debe 
enviar con anticipación a los 
consejeros para revisión 
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Diomedes 

Tabima 

7789 Dr Diomedes 

Tabima   

Solicita aprobación 

para nombrar como 

asesor al Dr. Carlos 

Olarte en la tesis 

degrado de la maestría 

Gerencia en Sistemas 

de salud del estudiante 

Ricardo Gómez O  

APROBADO. 

Se expone posible conflicto de 

intereses con los estudiantes  

de Pregrado de Medicina  

 

 

4. PROPOSICIONES Y VARIOS 

 

 Solicitud de traslado presupuestal del proyecto fondo de facultad,   del rubro  otros equipos  

al rubro monitores, la suma de $2.000.000.   APROBADO 

 

 Radicado 7780, aval para solicitar ante la vicerrectoría académica  la compra de pasajes 

aéreos al docente  Martin Aulleta  de Argentina del programa de Especialización en 

Gerencia del Deporte y la Recreación.  AVALADO 

 

 El Dr Tabima informa seguimiento al proyecto  en asocio con FUNTELMED sobre 

Telemedicina para la convocatoria de Colciencias. SE realizaron las gestiones pero la 

Vicerrectoría de Investigación, Innovación y Extensión solamente revisa proyectos si están 

subidos a la plataforma por lo que no se pudo dar continuidad al proyecto. 

 

5. SEGUIMIENTO A MESAS TEMÁTICAS PARA EL PLAN DE COHERENCIA DE LA 

FACULTAD CIENCIAS DE LA SALUD 

 

 

6. INFORME MESAS TEMATICAS   

 

BIENESTAR  (Informa la Dra. Bibiana Murillo Gómez) 
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La mesa se convocó para el día 5 de mayo, con la asistencia de 8 personas, entre 

las cuales había 3 estudiantes. Se discutieron los puntos a tener en cuenta y se consideró una 

prioridad la reunión con la funcionaria de enlace de la VRSBU, para conocer el portafolio de servicios 

que se les ofrece a los estudiantes pues se identificó un desconocimiento de éste. 

  

Revisaron el documento de planeación y consideramos que era incompleto y no consideraba los 

puntos fundamentales que tienen que ver con el bienestar. Sin embargo, ante la tarea de diligenciar 

el documento se distribuyeron los temas para estudiarlos y valorar la mejor forma de responder.  

Después de muchas dificultades porque la funcionaria de Bienestar nunca estaba, se la  contactó y se 

citó a una segunda reunión de la mesa, esta vez con ella, el día 13 de mayo, a la cual asistieron los 

mismos personajes de la primera vez con algunas excepciones. La funcionaria de bienestar presentó 

la hoja de ruta trazada desde la administración respecto al tema, pero aclaró que respecto a bienestar 

se iban a hacer modificaciones en el documento que se generó desde Planeación y que, por tanto, 

diligenciarlo ahora no era muy pertinente; respondió preguntas e inquietudes, escuchó quejas y 

desahogos y se comprometió a enviar todo el paquete con la oferta de servicios de la Vicerrectoría 

hacia estudiantes y se quedó en continuar con el contacto. Sin embargo, nunca envió nada; después 

de múltiples intentos de  comunicación, envió un correo electrónico diciendo que toda le información 

había quedado en el computador desde el cual hizo la presentación ese día, lo cual no es cierto, pues 

el portafolio de servicios, que era lo más importante para nosotros, no estaba allí. 

 

Entre los miembros de la mesa se habló de la necesidad de continuar el proceso, pero es fundamental 

la información desde vicerrectoría. Sin embargo, creen que debe retomarse sin contar con esa 

información para poder avanzar. Luego vinieron las vacaciones y este semestre no se ha hecho nada 

al respecto. No hay ninguna reunión nueva planeada. 

Es desgastante para el Doctor Julio Cesar Sánchez (único miembro que respondió a la solicitud de 

información) estar buscando funcionarios todo el tiempo,  "Ana Victoria nunca está, no devuelve 

llamadas y así es muy difícil". 

Se debe definir los puntos del documento de planeación con respecto a bienestar que parece que 

van a cambiar según ella misma comentó, la única vez que se reunieron.  

 

COBERTURA CON CALIDAD:  
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Informa la Dra. María Elena rivera que se están realizando  acercamientos  

 

ALIAZNAS ESTRATEGICAS: 

Informa el Dr. Giovanni García que se están realizando acercamientos.    

 

INTERNACIONALIZACION:  

Informa el Dr. Omar Botero que aún está pendiente convocar los voluntarios de la mesa para ver 

cómo va el trabajo.  

 

IMPACTO REGIONAL: 

Aún no se ha convocado tampoco según el Coordinador de la mesa, el Dr. Héctor Fabio Gallo.- 

 

INVESTIGACIÓN, INOVACION Y EXTENSION: 

Informa la profesora Angela Jasmín Gómez que tampoco se han contactado. 

 

DESARROLLO INSTITUCIONAL: 

Informa el profesor Gustavo Moreno que todavía no ha contactado los docentes. 

 

 

 

 

 

7. VISITA DEL CENTRO DE RECURSOS INFORMÁTICOS Y EDUCATIVOS CRIE 

 

El Ingeniero Ricardo Agudelo visita el consejo de facultad invitado por la Decana y el Dr. Gallo para 

socializar las opciones virtuales de la Red RENATA. Explica todas las posibilidades, entre ellas la 
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oficina virtual, la videoconferencia, el chat, etc. Se realizan ejercicios con los 

consejeros con muy buena aceptación de las nuevas tecnologías.  

 

8. INFORME DE LA DECANA 

Debido a la hora se decide aplazar el informe de la Decana. 

 

Siendo las 12:00 del mediodía se da por terminada la sesión. 

       

 
 
JULIANA BUITRAGO JARAMILLO 
Decana (E) Facultad Ciencias de la Salud  
Universidad Tecnológica de Pereira 


